

## **18. GR Wagner: Besprühte und beklebter Verkehrsschilder**

Generell kann gesagt werden, dass Verkehrszeichen nach Meldung einer Verschmutzung oder Beklebung unmittelbar durch den Straßenerhaltungsdienst gereinigt werden. Die Meldung kann ans Straßenamt, aber auch unkompliziert über die App „Schau auf Graz“ relativ unkompliziert erfolgen.

Die Holding Graz Services Stadtraum – Straßenerhaltungsdienst wird darüber hinaus vom Straßenamt ersucht werden, die diesbezüglichen Bemühungen noch zu intensivieren und aktiv nach verschmutzten Verkehrsschildern Ausschau halten.